

## ❀❀❀ 遊友会「お花見」が開催されました ❀❀❀

❀ 4月3日花曇りの中10時に石橋をバスで出発、呉羽の里に行き高級住宅街の中、道路沿いにいっぱい桜の木が植えてありどの筋を歩いても、切れることなく植え込んでありました。食事のあと五社神社に参拝しここもきれいに保存された、古い神社だそうです。次に尊鉢神社にまわり、古墳の中が見学できるとのことで誰を祭っているかは不明だそうです、遠くから石棺をみることができました。最後は一乗院に行きここは石田光成の石碑があり、周りの住宅はほとんどが石田姓で石田一族の子孫ではないかと思われます。雨も降らず暑さも適当によく楽しい一日でした。参加された皆さま御苦労さまでした。

(石井隆之)

❀ 遊友会のイベントとして池田の花見散策を行いました。行先は池田の呉羽の里と水月公園。前日の雨予報で心配していましたが、当日は雨も上がり、花ぐもりの中、満開の桜の美しさに歓声があがりました。まず石澄川に沿って桜見物。その後、碁盤の目のように区画された住宅地の呉羽の里。どちらを向いても桜の花の中でした。坂を下りながら水月公園へ移動して、昼食休憩の後、尊鉢神社、五社神社と池田の名所旧跡をめぐるって歩きました。25名のご参加の皆様、ありがとうございました。(吉田光代)

❀ 心配していたお天気、雨も降らず爽やかなお花見日より。近くにこんな良いスポットがあるとは全く知らなくて・・・、大感激！

(T. K)

❀ お天気に恵まれ沢山の仲間と楽しいお花見が出来ました。久しぶりに池田の名所旧跡をめぐる事が出来て良かったです。(永田洋子)

❀ 雨模様にもかかわらず花曇りで満開の桜を見て楽しみ、尊鉢厄神～五社神社を見学して楽しい一日を過ごしました。幹事の皆さん、有難うございました。(大井文夫)

❀ 呉羽の里と水月公園と満開の桜で、素晴らしい写真日和で、沢山の写真を撮ることが出来ました。

(高橋俊雄)

❀ 四十年余り池田住民をしながら石澄川の素晴らしい桜並木を通るのは初めて。どの景色を切り取っても絵になり、ひとひらふたひら舞い散る花びらが可愛くてきれい。旭丘周辺の街路樹はさくら桜。その二丁目あたりを散策。街並みは桜のアーチ。ナルクの人々の笑い声が彩る。浮き世の憂さを忘れるひととき。泣きそうだった空も陽が差して雨も降らず風情ある桜観賞会でした。(小利池真由美、新川紀子)

❀ 気がかりなお天気ももってくれ「石澄川」辺の匂い咲こぼれるような桜と「呉羽の里」の豪華な桜花の競演を会員の皆様と楽しむことが出来ました。碁盤の目のような造りの閑静な住宅街の家々の前に植えられた桜並木が四つ辻に立つと四方に爛漫と咲き誇る眺めは何とも言えない感動が沸き上がりました。水月公園の池に柔らかく枝垂れる見事な桜の景色を眺めながら芝生の上で楽しい会話の中にお弁当を頂きゆったりと幸せな時間を過ごし、尊鉢さん、初めて参拝の一乗院(古墳拝観)、五社神社を巡る充実した散策の一日でした。お世話して下さいました皆様有り難うございました。(J. H)

❀ 豊中市在住45年になりますが、近場にこんな良い場所があるのを初めて知りました。満開の桜のトンネルを散策、水月公園での美味しいお弁当、その後、尊鉢神社、五社神社、一乗院といずれも初めて。幸せな一日でした。秋の紅葉もさぞ素晴らしいのではと思います。(清水文子)

【次ページにつづく】

❀ 4月3日(日) 天気予報は雨、心配しながら集合場所の阪急電車石橋駅西口へ。でも雨は皆のパワーで何処かへ。時折り太陽も顔を覗かせてくれる花見日和になりました。総勢25名バスにて呉羽の里へ。バス停より少し歩くと川沿いにピンクに染まった桜、さくら、サクラ。川の流れに桜が水面に映り出されて素晴らしい光景を映し出していました。ピンクの花びらの下を皆でわいわい、ガヤ～ガヤとお喋りをしながら散策。そこから少し歩いて住宅街へ。そこには、路～道が桜の並木、どこから眺めてもピンク一色。古木、新木入り混じり(桜の寿命は60年とか?) 美しいコントラストを眺めさせてくれました。時折太陽が差し込み汗を流しながら心をリフレッシュして大いに楽しむ事が出来ました。水月公園でゴザを敷き皆でおしゃべりをしたり、池の中央の噴水を眺めながら昼ごはんを美味しく頂きました。帰りは足を延ばして釈迦院(尊鉢厄神)～一乗寺=何時代かは分からない豪族?の石碑、石棺がお社の地下に眠っているとの事です。～五社神社と参拝して参りました。とても素晴らしい1日でした。幹事さん有難う御座いました。皆様もお疲れさまでした。(大前初代)

❀ 呉羽の里のお花見は天候にも恵まれてまして美しさに感動いたしました。静かな住宅街にあれ程の桜並木がある事を初めて知ることが出来ました。お蔭様で幸せなひとときを送る事が出来ました。また来年もお友達とお花見に来たいと思いました。(田崎幸子)

❀ 心配していた雨も降らず、25名のナルクの仲間間で花見に出発しました。呉羽の里に流れる石澄川添いの桜、住宅街の桜並木、その景観は感動の連続で隠れ名所です。その後、水月公園、尊鉢神社、予定外の五社神社に案内していただきました。五社神社は古墳の場所にある神社でその中には洞窟があり、そこに豪族の石棺、石室、石塔があり神秘的でした。今日は花見、寺社巡りができ、最高に楽しめた一日でした。(鈴木陽子)



## 新入会員で～す

濱本晴代

私がナルクの存在を知ったのはもう20年近くも前になります。その頃、教員をしていた看護学校に代表の方が講演に来られ、自立・助け合い等の理念を元に、時間預託制度や全国展開の話がされました。それはまさに“目からうろこ”で、非常に強いインパクトを受けた事をよく覚えています。今回、私はボランティア活動を行う中でわかばの会の存在を知り、早速入会させて頂きました。当面は仕事のため余り活動出来ないと思いますが、末永く宜しくお願いいたします。